

Bürgermeister
Alwin Sals
Mittelstraße 29
25709 Kronprinzenkoog



Tel.: 04856 / 316 oder 9101
Fax: 04856 / 536
Mobil: 0171 / 7948193
e-mail: a.sals@alwinsals.de

Bürgermeisterinformation Nr. 15

13. Januar 2017

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Kronprinzenkoog

Ich begrüße Sie ganz herzlich im Neuen Jahr und wünsche Ihnen für 2017 alles Gute. Für einige wird gute Gesundheit auf der Wunschliste stehen, andere wünschen sich Harmonie und Zufriedenheit in der Familie oder Partnerschaft. Wiederum andere hoffen auf einen sicheren Arbeitsplatz und eine berufliche Stabilität. Mögen alle Ihre Wünsche in Erfüllung gehen.

Für Kronprinzenkoog stehen auch dieses Jahr wieder viele Aufgaben an. Über unsere geplanten Bau- und Instandhaltungsmaßnahmen hatte ich Ihnen in meiner letzten Information berichtet.

Politisch wird uns das Thema „Windkraftanlagen in Kronprinzenkoog“ in diesem Jahr erneut begleiten. Nachdem zuletzt nur 1 Eignungsgebiet für Kronprinzenkoog in der Diskussion war, zeigt der Entwurf der Regionalplanung nunmehr 5 Gebiete. Dazu gibt es noch eine Reihe von Verständnisfragen, zumal einige der ausgewiesenen Eignungsflächen immer näher an unseren Ortskern oder Siedlungen heranrücken. Gegebenenfalls muss Widerspruch eingelegt werden. Hierüber werden wir sicherlich in der nächsten Gemeindevertretersitzung beraten. Es kann übrigens auch jeder Bürger (egal ob er direkt oder nur indirekt betroffen ist) im Internet (Landesportal Schleswig-Holstein) oder schriftlich eine Stellungnahme abgeben und seine Meinung zu der Planung äußern. Für alle läuft hierzu die Frist bis zum 30.06.2017.

Ein weiteres großes Thema ist der „Neubau eines Feuerwehrgerätehauses“. Sie erinnern sich: CDU und UWK haben in der vorletzten Gemeindevertretersitzung gegen die Stimmen der FWK einen entsprechenden Neubau grundsätzlich beschlossen. Zwischenzeitlich bin ich darüber informiert worden, dass ein Bürgerbegehren geplant ist, um den gefassten Beschluss auszusetzen. Über die weiteren Schritte in Sachen Bürgerentscheid werden Sie von den Initiatoren zu gegebener Zeit informiert werden.

Sie sehen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, es bleibt spannend bei uns im Koog. Wichtig für mich ist, dass Sie immer mit eingebunden und informiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Evos Bürgermeister
Alwin Sals